

## Regresan a Guane los soldados de la Patria

Categoría: Guane

Publicado: Martes, 27 Noviembre 2018 10:52

Visto: 13203

---



Los especialistas en Medicina General Integral Yunersy Rodríguez Cabrera, Miguel Ángel López Lazaga, Idania Ramos, Orlando Lazo Sánchez, Ordainma Cordero Zabala y Raidel Lorenzo Ramos fueron reconocidos en acto solemne efectuado en sus hogares con la participación de las autoridades del Partido, la Asamblea Municipal del Poder Popular, la Dirección de Salud Pública, las organizaciones políticas y de masas, familiares y vecinos.



## Regresan a Guane los soldados de la Patria

Categoría: Guane

Publicado: Martes, 27 Noviembre 2018 10:52

Visto: 13203

---

Orgullo y compromiso sienten estos médicos del alma, al estar en suelo patrio y demostrar ante el mundo la dignidad, el decoro y la profesionalidad de los hombres y mujeres de batas blancas que en el programa Más Médicos cumplieron la honrosa misión de curar los enfermos en lugares de extrema pobreza donde nunca había llegado la asistencia médica.

Ellos respaldan la decisión adoptada por el gobierno cubano como una respuesta digna y valiente, de no doblegarse ante nadie y regresar a la patria con el apoyo del pueblo y la admiración de millones de personas atendidas en ese país.



## Regresan a Guane los soldados de la Patria

Categoría: Guane

Publicado: Martes, 27 Noviembre 2018 10:52

Visto: 13203

---



Consideran que dejan detrás sueños irrealizables, pacientes pendientes de seguimiento médico, amaneceres en canoa, a pie, bajo la lluvia, el frío, el abrazo del anciano, la sonrisa del niño y el cariño infinito del pueblo brasileño.